

Das Giraffenhaus

Bestimmt hast du schon vom Giraffenhaus gehört. Es liegt in der Mitte der Stadt, denn es muss für alle Kinder gut erreichbar sein. Es ist nämlich die Schule. Genauer genommen findet die Schule hoch oben im Baum statt. Das Baumhaus trägt zwar das Giraffenmuster, jedoch nicht so wie man es kennt. Beim genauen betrachten kannst du erkennen, dass die Flecken nicht wie üblich braun, sondern gelb sind.

Im Giraffenhaus unterrichten fünf Lehrerinnen. Eine davon ist im Moment im Babyurlaub am anderen Ende der Stadt. Wer weiss, vielleicht wird das Mädchen eines Tages zur Giraffenschule gehen? Die Lehrerinnen sind alle sehr unterschiedlich, wie auch die Giraffenflecken auf dem Baumhaus. Jede von ihnen hat ein besonderes Talent. Gemeinsam bilden sie eine wunderbare Giraffenherde.

Jede Giraffenschülerin und jeder Giraffenschüler, welche diese bezaubernde Schule besuchen, sind ebenfalls einzigartig wie die Flecken einer Giraffe.

In der Baumschule hat es unzählige kleine Verstecken, dort kann man sich zum Lernen zurückziehen. Draussen aber, hat es viel Platz zum herumtoben. Meistens turnt die ganze Giraffenschar während der grossen Pause auf dem Giraffenhaus herum.

Beim genauen Hinschauen kannst du kleine Unterschlupfe für Insekten erkennen. Meistens kriechen sie tagsüber zum Erkunden, Essen und die Füsse vertreten – ganz schön viele, wenn man an den Tausendfüssler denkt - aus ihren Höhlen. Wenn es dunkel und ruhig um das Giraffenhaus wird, kehren sie alle zum Schlafen zurück. Weil alle Giraffenschüler und Giraffenschülerinnen auch zu Hause sind, wird es dann gaaaaaanz still an der Giraffenschule. Man würde sogar eine Stecknadel fallen hören.

Es kann sein, dass du beim Entdecken dieser ganz besonderen Schule auf einen Glitzerstein gestossen bist?! Noch nicht? Oben Auf dem Dach, wo die Lehrerinnen eine sonnige Mittagspause geniessen, kannst du ihn finden. Er ist fest im Boden verankert. Dieser Stein gilt als Glücksbringer der Schule. Er schaut nicht nur, dass die Kinder beim Turnen nicht vom Baumhaus fallen, sondern strahlt auch eine Unmenge an Energie aus. Diese Energie hilft beim Lernen, trägt zu einem harmonischen Zusammenleben bei und verhilft zum kreativen Denken. Die Giraffenschüler und Giraffenschülerinnen sind weit bekannt für ihre wunderschönen Kunstwerke und ihre tollen Ideen. Der Glitzerstein wird einmal im Monat vom Giraffenwart gepflegt. Er sorgt dafür, dass der Stein immer glänzt. Hin und wieder helfen auch die Kinder mit und geben sich viel Mühe bei der Steinpflege.